

Salut Sarah,

je suis vraiment désolée, mais je ne peux pas venir chez toi ce week-end pour t'aider parce que mon groupe de théâtre et moi, nous allons entrer en scène ce samedi avec notre première pièce de théâtre. Le spectacle est très important et beaucoup de gens vont venir.

Et malheureusement, je ne peux pas aller te voir à cause de ça. Mais même si je ne vais pas venir chez toi, je peux encore t'aider.

Par exemple nous pouvons téléphoner. Tu peux me poser des questions et je vais te dire tout ce que je connais sur le sujet. Tu es d'accord avec mon idée ?

J'espère que j'ai pu t'aider et que tu vas avoir une bonne note.

A plus,  
Xenia